

undefined - samedi 8 octobre 2022

Vos communes

MORESTEL

## Les équipes de l'USCM jouent pour Octobre rose



*Alicia Gigarel, également éducatrice de cette catégorie jouera avec le Groupement ce dimanche à 13 h Photo Le DL /Cassandre PARTOUCHE*

Toutes les équipes de l'Union sportive Creys-Morestel (USCM) qui joueront à domicile ce week-end, iront, comme toujours, chercher le meilleur résultat possible. Mais elles le feront avec une motivation supplémentaire. En effet le club s'associe à la lutte contre le cancer du sein. Ainsi, toutes les recettes de la buvette seront reversées à la ligue contre le cancer. Les coups d'envoi seront donnés par des élues du territoire.

Dimanche 9 octobre, l'équipe première recevra Seyssins pour la troisième journée de Division 1. Après avoir pris son premier point la semaine passée, les joueurs de Nicolas Pécoud veulent enchaîner et accrocher leur première victoire de la saison.

En ouverture de ce match, ce sont les féminines du Groupement du Dauphiné qui recevront Reventin à 13 heures. Ces deux rencontres seront les temps forts du week-end avec des élues qui donneront le coup d'envoi, dont la conseillère régionale, Nathalie Péju, et la conseillère départementale, Annie Pourtier. « C'est important que l'on soit présent pour les grandes

causes. L'ensemble des recettes sur tout le week-end, que ce soit pour des plateaux ou notre équipe première, seront reversées à la ligue contre le cancer. Depuis plusieurs années on avance sur le secteur féminin, cette action a donc d'autant plus de sens », explique le président, Ludovic Cheneval.



*Chloé Espin et Alicia Gigarel, éducatrices des U10 et U11, joueront avec le Groupement ce dimanche à 13 heures.*